

Un accidente inesperado: perdió un dedo tras impactar contra un auto y se dio a la fuga

Policiales



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-accidente-inesperado-perdio-un-dedo-tras-impactar-contra-un-auto-y-se-dio-a-la-fuga_5613.php

UN ACCIDENTE INESPERADO: PERDIÓ UN DEDO TRAS IMPACTAR CONTRA UN AUTO Y SE DIO A LA FUGA

Policiales

Un accidente inesperado: perdió un dedo tras impactar contra un auto y se dio a la fuga

Un insólito accidente: un hombre se escapa tras perder un dedo en un choque con un automóvil.

Accidente de Tránsito en Luis Batlle Berres: Motociclista Sufre Lesiones Graves

Una mujer resultó lesionada durante un accidente de tránsito que tuvo lugar al mediodía del pasado día, donde lamentablemente perdió un dedo del pie.

De acuerdo a la información recabada por EL TELEGRAFO, la motociclista se encontraba circulando hacia el sur por la Avenida Luis Batlle Berres, conduciendo una moto con matrícula correspondiente a su departamento.

Al llegar a la intersección con la calle Washington, colisionó con la puerta trasera izquierda de un automóvil Chevrolet Onix, matrícula IAG 7449, que era manejado por otra mujer que transitaba en dirección este.

Como resultado del impacto, la motociclista sufrió lesiones significativas en uno de sus pies, lo que le provocó la pérdida de un dedo.

A pesar del sangrado visible en la vía pública, la mujer se incorporó rápidamente, sin esperar atención médica, y se marchó en su motocicleta en contra de la flecha y a gran velocidad.

Esta situación dejó atónita a la conductora del vehículo involucrado, quien se dio cuenta de que había quedado parte de una falange en la calle.

Una vecina que salió a observar lo ocurrido, mientras aguardaba la llegada de la Policía, se ocupó de cuidar el dedo con unas ramas y colocó un cartel para evitar que las personas transitaran sobre él.

"La vi cuando la mujer se iba en contra mano, lo cual es un peligro para cualquiera.

No sé, pero el dolor que va a sentir la hará ir a un hospital o algo para atenderse, y ahí sabrán que fue ella quien tuvo el accidente. Además, me parece poco inteligente de su parte, porque hoy en día se pueden hacer injertos, podría haber levantado el dedo", comentó a este medio.

Al llegar efectivos de la Brigada Departamental de Tránsito, solicitaron el apoyo de la Policía Científica para realizar el levantamiento de indicios en el lugar del accidente.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN ACCIDENTE INESPERADO: PERDIÓ UN DEDO TRAS IMPACTAR CONTRA UN AUTO Y SE DIO A LA FUGA

Un accidente inesperado perdió un dedo tras impactar contra un auto y se dio a la fuga

Tags

lamentablemente, telegrafo, conduciendo, accidente, lesionada, acuerdo, encontraba, lesiones, recabada, motociclista, correspondiente, circulando

Noticias relacionadas

4.1 * *Trágico accidente: un motociclista pierde la vida al impactar contra un árbol tras perder el control de su vehículo*

4.4 * *Motociclista herido tras colisión con un auto en la ciudad*

4.7 * *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*

4.8 * *Colisión entre moto y camioneta deja heridos en la ruta*

4.1 * *Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública*

4.1 * *Un joven oficial de 27 años sufre un grave accidente al ser embestido por un motociclista durante un control rutinario en Belvedere*

4.3 * *Dr. Ricardo Diez: ¿Qué provoca el dolor en los dedos de las manos? Causas y soluciones*

4.7 * *Tragedia en la Ruta 7: un motociclista pierde la vida en un fatal accidente con una camioneta*

4.1 * *Trágico accidente en los accesos a Montevideo: fallece un*

motociclista al colisionar con un camión remolque

- 4.0 *** *Tragedia en las rutas: un motociclista de 37 años pierde la vida tras impactar con un perro, mientras su pasajero permanece en estado crítico en el Cti*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024